

Dialogue sur l'expérience de l'adolescence

Entretien croisé

Propos recueillis dans le cadre du projet :
Processus inclusif de l'enfance à l'âge adulte :
obstacles et facilitateurs des relations
avec les pairs

Alicia JOVIN
Travailleuse associative
Autrice et blogueuse

Sarah SALMONA
Professeure de français et écrivaine

Résumé : Dans le cadre du projet Processus inclusif de l'enfance à l'âge adulte : obstacles et facilitateurs des relations avec les pairs, Alicia Jovin et Sarah Salmona ont réalisé un entretien croisé afin de partager leurs expériences d'adolescentes concernées par la situation de handicap. Alicia Jovin est porteuse d'une amyotrophie spinale de type 2; Sarah Salmona est porteuse d'une myopathie à central core. Toutes deux sont trentenaires.

Mots-clés : Adolescence - Autonomie - Émancipation - Frustration - Handicap - Relations familiales - Scolarité - Vie sentimentale.

Dialogue on the experience of adolescence. Cross interview

Comments collected as part of the project: Inclusive Process from Childhood to Adulthood: Barriers and Facilitators of Peer Relationships

Summary: As part of the project Inclusive Process from Childhood to Adulthood: Barriers and Facilitators of Relationships with Peers, Alicia Jovin and Sarah Salmona carried out a cross-interview in order to share their experiences as adolescents affected by the situation of disability. Alicia Jovin has type 2 spinal muscular atrophy; Sarah Salmona has central core myopathy. Both are in their thirties.

Keywords: Adolescence - Autonomy - Disability - Education - Emancipation - Family relationships - Frustration - Sentimental life.